

Gemeinde ERZHAUSEN

BESCHLUSS

der Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeindevertretung
vom Montag, den 11.02.2019.

12. **Kennzeichnung des barrierefrei gestalteten Überganges Sandhügelstraße -Antrag der Fraktion GfE-**

Drucksache VI/243

Annette Gügel erläutert den Antrag der GfE-Fraktion.

Seitens Horst Müller und der SPD-Fraktion kommt der Vorschlag den Antrag nicht nur auf die Sandhügelstraße zu beschränken, sondern auf alle realisierten barrierefreien Querungen auszuweiten. Andreas Heidenreich (Bündnis 90/DIE GRÜNEN) gibt zu verstehen, dass die beiden Anträge wohl eher in den Gemeindevorstand zur Beratung und Umsetzung gehören. Dies wird von Bürgermeisterin Claudia Lange so bestätigt, bedankt sich aber über die guten Ideen seitens der Fraktionen.

Beschluss:

Die Gemeindevertretung fordert die Straßenverkehrsbehörde/Ortspolizeibehörde auf, Maßnahmen mit dem Ziel anzuordnen, dass die barrierefreien Querungen so gesichert werden, dass parkende Autos auf den Gehsteigen und am Straßenrand die Übergangsmöglichkeit nicht behindern.

Beratungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)